

Die Wochen vergehen

26.02.2017 16:45

Nur noch vier Wochen

Mia hat schon ein kleines Bäuchlein, was sie immer gerne präsentiert und es sehr genießt, wenn ich die kleine Wumpi streichle und ihr sage, wie ich mich auf die Minis freue. Das Essen klappt auch schon wieder besser und ich hoffe, daß die Zeit der Übelkeit nun hinter uns liegt.

Meine Waschaktionen haben diese Woche leider der Waschmaschine den Rest gegeben und ich war sehr froh und dankbar, daß der ortsansässige Elektromarkt Engelmann uns die neue Maschine noch am Freitag nachmittag bringen konnte.



So können die Vorbereitungen auf die kommenden Würfe weiterlaufen.

Heute haben wir aber erstmal richtig schöne Spaziergänge gemacht, denn das Wetter war richtig toll und entschädigt uns heute für die fiese Woche mit Regen und Sturm. So wie heute kann es gerne erstmal bleiben...wir wollen raus! Mia kann jetzt noch so schön die große Runde mitlaufen und das möchten wir noch eine Weile genießen. Bei Pearl hat es heute mit dem Rückruf wieder so perfekt geklappt, daß ich ganz stolz auf sie bin. Endlich ist der Groschen gefallen!



Und die Kleinen? Mae hört schon prima beim Freilauf und bei Wats kommt es darauf an, wie interessant die Umgebung gerade ist. Buddeln ist gerade ein großes Thema, weshalb auch gleich schon wieder das wöchentlich Bad angesagt ist.



Alles ist spannend im Garten und die großen Rabenvögel, die sich beim Vogelhaus meines Vaters herumtreiben, lassen sich zum großen Ärger der Minis von den kleinen Stimmchen nicht vertreiben. Es gibt hier so viele Raben, daß ich mir morgens immer vorkomme, wie in "die Vögel".

Wir wünschen eine schöne sonnige-wonnige Woche!



Meine süße Mia

Einen Kommentar schreiben